Srta. Angeles Belda Instituto Enseñanza Media Jativa

Estimada amiga:

Leí con gusto tu carta del 23 del actual y te agradezco las cariñosas palabras que dedicas a mi "Aproximación a la Historia de España". Solo es un intento de lo que puede y debe hacerse en el futuro en el campo de nuestra Historia.

En cuanto a la famosa carta sobre el "Indice Historico Español", que no firmé, se trata de un error de nuestra administración. Desde luego tienes cubierta la suscripción para el año 1953 y de conformidad con ella se te han mandado los tres números que han aparacido. Si te faltase alguno me escribes para subsanar el error.

Espero que el "Indice" te proporcione una información exacta sobre la producción historica española.

Mucho te agradecería que hicieras propaganda entre los compañeros a fin de aumentar el numero de suscriptores a esata Revista, que se mantiene exclusivamente con fondos de iniciativa pribada.

Mi mujer agradece tus cariñosos saludos, que devuelve por mi conducto y yo aĥado el testimonio de mi cariñosa simpatía.

Tu buen amigo y compañero,